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１．池田未来の会  守屋 大道 議員 

 

（１） 「価値を高め発信するまちづくり」について 

   ① 公共施設の設備更新について 

   ② スマート農業及び農福連携事業の令和７年度の目標と今後の予定について  

③ 観光大使の活動について 

   ④ 猪名川花火大会について  

（２） 「子どもと大人の未来を育てるまちづくり」について 

   ① １８歳までのこどもなんでも相談窓口について 

   ② 多胎妊産婦や多胎家庭へのヘルパー派遣について 

   ③ こども食堂への活動支援について 

   ④ こども誰でも通園制度及び保育士の確保について 

   ⑤ やまばと学園の移転について 

 （３） 「いきいきと暮らし続けられるまちづくり」について 

   ① フェムケア啓発冊子について 

   ② 女性人材育成プログラムについて 

   ③ 多世代交流施設の整備について 

   ④ ひきこもり相談窓口の周知及び運用について 

   ⑤ 障がい者の雇用機会拡大の取組について 

 （４） 「快適さを実感できる安全・安心なまちづくり」について 

   ① 南海トラフ巨大地震臨時情報の発表後の対応について 

   ② 新しい登下校見守りシステムの内容について 

   ③ 空き家所有者への利活用促進の方法及び周辺住民の安全確保について 

   ④ 五月山緑地のカフェ・レストランの施設の内容並びに五月山の既存施設と

の共存について 

   ⑤ 市北部地域での新たな交通ネットワークの構築について 

 （５） 「まちづくりの進め方」について 

   ① ＳＤＧｓの市民への呼び掛け及び人づくりについて 

   ② 地域分権・公益活動の在るべき姿の将来像について 

   ③ 市民サービスのＤＸの推進について 

   ④ 職員のコミュニケーション能力の育成について 

 （６） 「時代の変化に対応した資質・能力の育成」について 

   ① 対面での教育の展開について 

   ② 子どもたちの人権感覚の測定について 

   ③ 未来を切り拓く力について 

   ④ 体験学習の充実について 

 （７） 「すべての可能性を伸ばす環境の構築」について 

   ① いじめ、不登校を見逃さない学校環境の構築について    

② 幼稚園通級指導の充実と市長部局との連携について 

   ③ 義務教育学校ほそごう学園の評価について 



 2

 （８）「安心して学び合える魅力ある学校園づくり」について    

① 教職員の働き方改革の推進について 

   ② 防犯カメラについて 

   ③ 「（仮称）未来の学校づくり推進計画」について 

   ④ 新端末の選定と端末を利用した授業について  

 （９）「家庭・地域・社会における主体的な学びの推進」について 

① 全世代の人材育成と教育施設の環境整備について  

② 留守家庭児童会の指導内容及び人員確保について 

   ③ 中央公民館の講座並びに講演会について 

   ④ くれは音楽堂について 

   ⑤ 部活動の地域移行後の取組について 

   ⑥ 歴史民俗資料館の取組による変化及び市史編纂業務の統合について 

 

 

２．日本共産党  山元  建 議員 

 

（１） 戦争と平和の問題について 

  ① 戦争終結のための本市の対応について 

  ② イスラエルへ戦争中止を求めることについて 

  ③ 自衛隊への名簿提供について 

  ④ 市行事への自衛隊の参加について 

（２） 大阪・関西万博について 

 （３） 無償継続をはじめとした給食問題について 

   ① 学校給食費の無償化に関する国への要望について 

   ② 学校給食費の無償化の継続について 

   ③ 調理業務の直営化について       

 （４） 「（仮称）未来の学校づくり推進計画」について 

 （５） 暮らし・福祉の充実について 

   ① 障がい者施策の現状とその充実策について 

   ② 保険料の引下げについて 

   ③ 帯状疱疹ワクチン定期接種の具体的な実施内容について 

   ④ 補聴器購入補助について 

   ⑤ がん検診の無償化について 

   ⑥ 子ども医療費の無償化について 

   ⑦ 歯科診療の存続について 

 （６） まちづくりについて   

 ① 持続可能な営農について 

   ② 今井水路の進捗状況について 

   ③ 秦野住宅の建て替えについて 

   ④ 空き家の利活用について 

   ⑤ 既存の交通ネットワークの利用促進施策の具体的内容と交通手段の確保に

ついて 
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   ⑥ 市内各所へのベンチの設置について 

 （７） 公共施設の使用料について 

 ① 公共施設の使用料について 

② くれは音楽堂の使用料の値下げについて  

 （８） 市政運営全般について   

 ① 官民連携のにぎわい創出に対する意見について 

   ② 各種証明のコンビニ交付の手数料について 

   ③ 民間委託業務を直営に戻す動きについて 

   ④ １者入札への見解について 

 （９） ほそごう小中一貫校について 

 ① 小中一貫のリーディング校の根拠について 

② 小中一貫校の現状を公平公正な場で総括することについて 

 

 

３．自由民主党  小林 義典 議員 

 

（１） 「価値を高め発信するまちづくり」について 

   ① 官民連携による地球温暖化対策の取組について 

   ② 緑化の推進に関する具体的な内容について 

   ③ スマート農業の現状と今後の展望及び拠点整備の実現可能性等について 

   ④ 池田駅前空間の再整備及びコミュニティセンター跡地での社会実験結果と

今後の有効活用について 

   ⑤ 石橋阪大前駅まちづくり協議会の取組について 

   ⑥ 創業支援について 

⑦ シティプロモーションの展開について 

⑧ 大阪ウィークへの参加と観光案内掲示板の改修について 

（２） 「子どもと大人の未来を育てるまちづくり」について 

   ① １８歳までのこどもなんでも相談窓口について 

   ② ヤングケアラー支援について 

   ③ プレコンセプションケアの周知啓発について 

   ④ こども誰でも通園制度の本格実施に向けた試行的な取組について 

   ⑤ 複合施設建設に向けた検討の進捗状況について 

   ⑥ 計画策定のスケジュールとその内容について 

   ⑦ 学校給食費の無償化の下半期の実施について 

   ⑧ くれは音楽堂について 

   ⑨ 池田市民文化会館の長寿命化計画について 

 （３） 「いきいきと暮らし続けられるまちづくり」について 

   ① 多世代交流施設建設工事の今後の予定について 

   ② 第１０期高齢者福祉計画・介護保険事業計画の策定及び介護認定審査会に

おけるペーパレス会議システムの導入について 

   ③ 病院施設や設備の老朽化と長寿命化について 
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 （４） 「快適さを実感できる安全・安心なまちづくり」について 

  ① 備蓄の計画と備蓄量について 

   ② 資機材の購入補助と防災士資格取得助成の内容等について 

   ③ きめ細かく児童を見守ることができる環境の実現について 

   ④ 基本構想の公表予定及び今後のスケジュールについて 

   ⑤ 市営秦野住宅の建替えの内容及びスケジュールについて 

   ⑥ 五月山緑地のカフェ・レストランの開業時期が遅れた原因について 

   ⑦ 道路の補修や再整備のスピードアップについて 

   ⑧ 自転車用ヘルメットの購入補助の具体的な補助内容について 

   ⑨ 水質検査機器の共同使用について 

 （５） 「持続可能な都市経営」について 

  ① 公共施設予約システムについて 

   ② 業務端末の無線化について 

   ③ みんなでつくるまちの寄付事業のＰＲについて 

（６） 教育方針と主要施策について 

① 一貫教育による学びの連続性の総括及び今後について 

② 大学３年生を対象とした選考について 

   ③ 中学校における防犯カメラについて 

   ④ 地域クラブの現状と今後について 

 

 

４．未来はぐくむプロジェクト  園部 佳子 議員 

 

（１） 市長選挙にあたり市長の考えについて 

  ① 市長を担ってきた３年半の振り返りについて 

② 残りの任期で前に進めたい施策について 

   ③ 市長選挙及び参議院議員選挙について 

（２） 万博に呼応した施策、万博のテーマに沿った施策について 

  ① 令和６年度における万博に呼応した施策について 

② 万博のテーマに沿った令和７年度施策について 

   ③ 観光パンフレット及び観光案内掲示板の内容とスケジュールについて 

   ④ 宿泊施設の開発・誘致について 

 （３） だれもが住みやすいまち池田の実現における高齢者への施策について 

（４）「価値を高め発信するまちづくり」について 

① コンポストの助成の対象化について 

② 一般廃棄物の処理の在り方について 

   ③ 来年度のＢＯＴＡＦＥＳ及びこれまでの効果及び今後について 

   ④ 細河地域の拠点整備について 

   ⑤ 伏尾台地域について 

   ⑥ 栄本町コミュニティセンターの跡地活用の検討状況について 

⑦ 石橋阪大前駅周辺の今後のビジョンについて 
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（５）「子どもと大人の未来を育てるまちづくり」について 

 ① 池田市子ども条例について 

② 子どもの意見聴取について 

   ③ １８歳までのこどもなんでも相談窓口について 

   ④ 産後ケア事業者に対する事業費の支援拡充について 

   ⑤ 私立・国立学校の児童生徒及び給食を食べられない児童生徒への対応につ

いて 

   ⑥ 今後の文化事業への取組について 

 （６）「いきいきと暮らし続けられるまちづくり」について 

    ① ひきこもり相談窓口の開設による連携体制について 

② 各福祉団体に対する行政の取組について 

 （７） 「快適さを実感できる安全・安心なまちづくり」について 

① 消防庁舎の整備及び建て替えについて 

② メンテナンスを考慮した遊具の更新及び緑化の推進について 

   ③ 五月山動物園に入場料を設けることについて 

   ④ 五月山緑地のカフェ・レストランについて 

   ⑤ 交通ネットワークに係る市民の危機感と市の方向性の乖離について 

 （８） 地域分権制度の推進について 

 （９） 教育方針と主要施策について 

① 多様な子どもの居場所づくり、学びの場について 

② 企業版ふるさと納税のトップ営業について 

③ 小学校の教職員が幼児教育を参観する機会の創出について 

   ④ 子どもへの意見聴取について 

   ⑤ 学校における給水機の設置について 

   ⑥ コミュニティ・スクールの設置拡充について 

   ⑦ 部活動の地域移行に関する方針について 

   ⑧ 社会教育施設の安全について 

 

 

５．大阪維新の会池田  古川 裕倫 議員 

 

（１）「価値を高め発信するまちづくり」について 

  ① ハイキングコースへの集客を目的とする市内の回遊施策について 

② 細河地域の活性化について 

③ 細河地域の事業展開について 

（２）池田駅周辺について 

  ① 企業誘致や民間事業等の誘発促進について 

② 空き店舗解消のためのコンセプトについて 

（３）石橋阪大前駅周辺のまちづくりについて   

（４）中心市街地のさらなる活性化について  
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（５）シティプロモーションの展開について 

  ① 「市外」への発信とシティプロモーションの目的について 

② 「住みたいまちランキング」に名前が出るような施策について 

（６）観光案内掲示板について 

  ① 観光案内掲示板の改修について 

② 英語の看板について 

（７）１８歳までのこどもなんでも相談窓口について  

① １８歳までのこどもなんでも相談窓口の利用時間等について 

② 子どもの権利の実践を意識した取組について 

（８）「（仮称）未来の学校づくり推進計画」について 

（９）休日急病診療所の歯科診療廃止について 

  ① 歯科診療廃止の背景、内容及び年間経費削減額について 

② 間接経費の削減について 

（10）五月山緑地への集客について 

（11）五月山動物園について 

① リニューアル工事費用について 

② 動物園の広告収入や寄附の仕組みづくりについて 

（12）公共交通の利用促進や人材確保などの支援について  

（13）自転車用ヘルメットの購入補助について 

（14）上下水道の老朽化状況について 

（15）第３期池田市まち・ひと・しごと創生総合戦略について 

（16）ペーパレスの推進について 

（17）女性活躍推進について 

  ① 女性職員の管理職登用について 

② 職員のワークライフバランスの充実について 

（18）事業収益比率の目標率の設定について 

（19）長期的定量計画の策定について 

（20）ローンセストン市との今後の交流について 

（21）施政及び予算編成方針の分かりやすさについて 

（22）「教育のまち池田」が描くウェルビーイングの意味について 

（23）学校図書館を活用した教科横断的な学習について 

（24）施策の優先順位、コストに対する考え方、質と量について 

（25）英語力について 
① 好事例の収集・発信について 
② ＡＬＴについて 
③ 学校行事について 

（26）教員・教育について 

  ① ふくまる教志塾出身者の採用比率実績について 

  ② 業務のスリム化について 

  ③ 注力分野について 

（27）学校の安全対策の取組について 

（28）「（仮称）未来の学校づくり推進計画」について 
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（29）コミュニティスクールの設置拡充のスケジュールについて 

（30）留守家庭児童会の今後の展開について 

（31）まち角の図書館について 

（32）市内スポーツ施設の受益者負担について 

（33）教育方針と主要施策について 

 

 

６．公明党  藤本 昌宏 議員 

 

（１）万博のパビリオンの廃材や設備のリサイクルについて 

（２）野良猫の不妊・去勢手術について  

（３）「人口減少社会に対応する持続可能な地域づくりの推進」について  

   ① 健康寿命の延伸について 

   ② デジタルデバイド対策について 

（４）「価値を高め発信するまちづくり」について 

   ① 街路樹や植栽桝の管理及び整備の拡充について 

   ② 観光コースエリアでのフリーＷｉ－Ｆｉ環境の設置について 

（５）「子どもと大人の未来を育むまちづくり」について  

   ① 不登校支援に係る国のモデル事業について  

   ② １８歳までのこどもなんでも相談窓口について 

（６）「いきいきと暮らし続けられるまちづくり」について   

① 人権と多様性を尊重するまちづくりについて 

   ② ひきこもり相談窓口の利用者数の想定について 

   ③ 「福祉生活相談窓口」と「福祉よろず相談窓口」の違いについて 

   ④ 在宅医療・介護連携推進について 

   ⑤ 高齢者の介護予防施策としてのインセンティブ制度の導入について 

⑥ 認知症の早期発見について 

⑦ 障がい者雇用の推進について 

⑧ 帯状疱疹ワクチン予防接種費用の助成について 

（７）「快適さを実感できる安全・安心なまちづくり」について  

   ① 防災士のポジションについて 

   ② 避難情報の入力について 

   ③ 災害発生時における通信確保について 

   ④ 登下校見守りシステムの高齢者への適用拡大について 

⑤ 特殊詐欺対策について 

⑥ 共同利用施設秦野会館の機能の継続について 

⑦ 下水道管の緊急点検について 

⑧ ＡＩによる水道管路の劣化診断について
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（８）「まちづくりの進め方」について  

   ① 本市のＳＤＧｓ達成度とポストＳＤＧｓへの決意について 

   ② 少子化の対応策について 

（９） 「持続可能な都市経営」について 

   ① デジタル人材の採用について 

   ② 女性職員の人材育成及び管理職登用につながる取組について 

（10） 教育の分野について 

   ① 主権者教育について 

   ② 潜在保育士の復帰や処遇改善支援について 

   ③ 断熱工事及び衛生環境面について 

   ④ ほそごう学園の検証について 

   ⑤ 地域クラブの指導者確保について 

 


